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          Целью данной работы является изучение возможности получения тон-ких лент из нержавеющей хромоникелевой стали марки 20Х23Н18методом спиннингования расплава, пригодных для производства ВТСП. Задачи, которые решались в ходе исследования:1) провести теоретический анализ научной и патентной литературы о разработанных и запатентованных способах получения тонких лент.2) провести практические эксперименты по получению тонких лент методом спиннингования и комплексное исследование свойств лент,проанализировать полученные данные.3) изучить возможное практическое применение тонких лент и экономическое обоснование их получения методом спиннингованияВ  данной  работе  изучены  существующие  способы  получения  тонких лент, на основании чего определён перспективный способ получения лент из сплава 20Х23Н18 методом спиннингования расплава, получены две партии лент. В результате были изучены их характеристики: морфология, химический состав, стойкость к окислению, микроструктурное состояние, температурный коэффициент термического расширения. Изучено их возможное практическое применение. Полученныеезультаты могут являться исходными данными для опти-мизации параметров технологии спиннингования лент-подложек для ВТСП и применяться в дальнейших работах по корректировке технологического процесса получения лент-подложек с заданными характеристиками, что позволит довести технологию до уровня, соответствующего внедрению на предприя-тиях-представителях реального сектора экономики РФ.
        

        
          The  purpose  of  this work is  to study  the possibility  of obtaining  thin bands (40-100 microns) from stainless chromium-nickel steel of grade 20Kh23N18 by the method of melt spinning, suitable for the production of high-temperature supercon-ductors. Tasks that were solved in the course of the study1) to carry out a theoretical analysis of scientific and patent literature on the developed and patented methods for producing thin bands.2) to carry out practical experiments on the production of thin bands by the spinning method and a comprehensive study of the properties of bands, to analyze the data obtained.3) to study the possible practical application of thin bands and the economic justification of their production by the spinning methodIn this work, the existing methods for producing thin bands are studied, on the basis of which a promising method for producing bands from the 20Kh23N18 alloy by  the  method  of  melt  spinning  has  been  determined,  two  batches  of  bands  have been obtained.As a result, their characteristics were studied: morphology, chemical compo-sition, resistance to oxidation, microstructural state, temperature coefficient of ther-mal expansion. Their possible practical application has been studied.The results obtained can be the initial data for optimizing the parameters of the spinning technology for bands-substrates for HTSCs and can be used in further work to adjust the technological process of obtaining bands-substrates with specified characteristics, which will allow bringing the technology to a level corresponding to  the introduction of at enterprises representing the real sector of the Russian econ-omy.
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